

宣傳する人(下)宣傳される人(下)

尤も宣傳する人が如何に現状を説き、將來を教へても、宣傳される人の頭脳が固定してゐて、それを受け入るゝ餘裕を有たぬなら、縱令事實その儘の深切な宣傳を耳にしても、外國を買ひかぶる誤つた習慣から、外國にさへ行けば美麗な西洋館に住み、洋服を着し、洋食を喰いながら樂々と金儲けが出来るやうに思はで出掛けけるから、愈々移住地に着き実際問題にふつかること、種々な不平や不満の起るは當然である。

近頃段々來伯する人々に就て聞かれて見ても、ブラジルは金儲けに容易な國だと聞いて來たが、實際來て見ると意外だ、土地を買つても四五

年先きでなければ收入がなく、金貸すにも信用程度が明瞭つてゐないのが不都合だとか、又或る人は、ブラジルは安樂な國だと聞いて來たが

實際と聞いたことは大違ひで、日本以上に働くねば喰ふことさへ樂ではない、宣傳者の口車に乗つて來たのは悔しいとか、殊に或る女の如きは、洋館に住んで洋装をしたさに來たがそれが、珊瑚園に行つて見ると、恰も原始的生活で、日本で忽つたやうな宣傳者は何れの時代になつたら實現するのやら覺束ないと泣事を云ふのである。

思ふに是等は宣傳する人の頭脳から極めて定める處から起る問題で、其の過ちは寧ろ宣傳される人の方に

あるやうではあるが、支那の古書に

伯和西兩時報

NOTÍCIAS DO BRASIL
Publicado semanalmente
Rua Fagundes N. 16
Caixa Postal 4
Tele. Central, 8005
S. Paulo, Brazil
Proprietário e editor
Seisaku Kuroishi
Assinaturas
or Anno 25000
" Semestre 180000
" Mez 21200
" Semana 5600

革命軍は勇敢な日本人を味方に引き入れやうとして利を以て誘つたが目もくれず、伯國へ働きに來た目的を忘れずさうした誘惑を断乎として斥けたことを賞揚し、之等の理由に依り日本移民入國制限は許すべきではない、伯國の如く労力を要する事の如き理由に依り「法案第一條及第三條及び第五條中、黃色人に關しては、より強而進驅者退也」で、宣傳する人

も宣傳に就ては能く注意を講ずることある。

本文の記者も曾て北米に在った際に、布哇に出て張(日露戰役)後し、布哇在住の日本移民を米大陸へ移入せんとして、娘に大陸轉住の利益

あるを宣傳した一人であるが、此の宣傳が餘りに利過ぎて、布哇の首府

に必要であり、既に知られる事項で

傳は未だ知れざるものを知らしむる

も異なるから、北米の過古の出来事

を今ブラジルに移して警戒の對象と

爲すのは當らぬかも知れぬし、又宣

傳は未だ知れざるものも云ふな

と結んだ。

それとこれは場所も違ひ、事情

も異なるから、北米の過古の出来事

を今同條最後までの語句を除去すべ

りて云ふ修正をなすものである。」

も有る如に「辭卑而益備者進也、辭

れたのである。

五

も宣傳にて他人の迷惑を醸すこと

ある。

本文の記者も曾て北米に在った際に、布哇に出て張(日露戰役)後し、布哇在住の日本移民を米大陸へ移入せんとして、娘に大陸轉住の利益

あるを宣傳した一人であるが、此の宣傳が餘りに利過ぎて、布哇の首府

に必要であり、既に知られる事項で

傳は未だ知れざるものも云ふな

と結んだ。

それとこれは場所も違ひ、事情

も異なるから、北米の過古の出来事

を今同條最後までの語句を除去すべ

りて云ふ修正をなすものである。」

も有る如に「辭卑而益備者進也、辭

れたのである。

五

も宣傳にて他人の迷惑を醸すこと

ある。

本文の記者も曾て北米に在った際に、布哇に出て張(日露戰役)後し、布哇在住の日本移民を米大陸へ移入せんとして、娘に大陸轉住の利益

あるを宣傳した一人であるが、此の宣傳が餘りに利過ぎて、布哇の首府

に必要であり、既に知られる事項で

傳は未だ知れざるものも云ふな

と結んだ。

それとこれは場所も違ひ、事情

も異なるから、北米の過古の出来事

を今同條最後までの語句を除去すべ

りて云ふ修正をなすものである。」

も有る如に「辭卑而益備者進也、辭

れたのである。

五

も宣傳にて他人の迷惑を醸すこと

ある。

本文の記者も曾て北米に在った際に、布哇に出て張(日露戰役)後し、布哇在住の日本移民を米大陸へ移入せんとして、娘に大陸轉住の利益

あるを宣傳した一人であるが、此の宣傳が餘りに利過ぎて、布哇の首府

に必要であり、既に知られる事項で

傳は未だ知れざるものも云ふな

と結んだ。

それとこれは場所も違ひ、事情

も異なるから、北米の過古の出来事

を今同條最後までの語句を除去すべ

りて云ふ修正をなすものである。」

も有る如に「辭卑而益備者進也、辭

れたのである。

五

も宣傳にて他人の迷惑を醸すこと

ある。

本文の記者も曾て北米に在った際に、布哇に出て張(日露戰役)後し、布哇在住の日本移民を米大陸へ移入せんとして、娘に大陸轉住の利益

あるを宣傳した一人であるが、此の宣傳が餘りに利過ぎて、布哇の首府

に必要であり、既に知られる事項で

傳は未だ知れざるものも云ふな

と結んだ。

それとこれは場所も違ひ、事情

も異なるから、北米の過古の出来事

を今同條最後までの語句を除去すべ

りて云ふ修正をなすものである。」

も有る如に「辭卑而益備者進也、辭

れたのである。

五

も宣傳にて他人の迷惑を醸すこと

ある。

本文の記者も曾て北米に在った際に、布哇に出て張(日露戰役)後し、布哇在住の日本移民を米大陸へ移入せんとして、娘に大陸轉住の利益

あるを宣傳した一人であるが、此の宣傳が餘りに利過ぎて、布哇の首府

に必要であり、既に知られる事項で

傳は未だ知れざるものも云ふな

と結んだ。

それとこれは場所も違ひ、事情

も異なるから、北米の過古の出来事

を今同條最後までの語句を除去すべ

りて云ふ修正をなすものである。」

も有る如に「辭卑而益備者進也、辭

れたのである。

五

も宣傳にて他人の迷惑を醸すこと

ある。

本文の記者も曾て北米に在った際に、布哇に出て張(日露戰役)後し、布哇在住の日本移民を米大陸へ移入せんとして、娘に大陸轉住の利益

あるを宣傳した一人であるが、此の宣傳が餘りに利過ぎて、布哇の首府

に必要であり、既に知られる事項で

傳は未だ知れざるものも云ふな

と結んだ。

それとこれは場所も違ひ、事情

も異なるから、北米の過古の出来事

を今同條最後までの語句を除去すべ

りて云ふ修正をなすものである。」

も有る如に「辭卑而益備者進也、辭

れたのである。

五

も宣傳にて他人の迷惑を醸すこと

ある。

本文の記者も曾て北米に在った際に、布哇に出て張(日露戰役)後し、布哇在住の日本移民を米大陸へ移入せんとして、娘に大陸轉住の利益

あるを宣傳した一人であるが、此の宣傳が餘りに利過ぎて、布哇の首府

に必要であり、既に知られる事項で

傳は未だ知れざるものも云ふな

と結んだ。

それとこれは場所も違ひ、事情

も異なるから、北米の過古の出来事

を今同條最後までの語句を除去すべ

りて云ふ修正をなすものである。」

も有る如に「辭卑而益備者進也、辭

れたのである。

五

も宣傳にて他人の迷惑を醸すこと

ある。

本文の記者も曾て北米に在った際に、布哇に出て張(日露戰役)後し、布哇在住の日本移民を米大陸へ移入せんとして、娘に大陸轉住の利益

あるを宣傳した一人であるが、此の宣傳が餘りに利過ぎて、布哇の首府

に必要であり、既に知られる事項で

傳は未だ知れざるものも云ふな

と結んだ。

それとこれは場所も違ひ、事情

も異なるから、北米の過古の出来事

を今同條最後までの語句を除去すべ

りて云ふ修正をなすものである。」

も有る如に「辭卑而益備者進也、辭

れたのである。

五

も宣傳にて他人の迷惑を醸すこと

ある。

本文の記者も曾て北米に在った際に、布哇に出て張(日露戰役)後し、布哇在住の日本移民を米

國運の發展に白熱する 昨日の歐米列國

何然の協通したものの角私に於ける趣を異にしてゐる。兎に角私はこのキングスピーチなるものを拜聴紳士のボールに海軍根據地を作らねばならないといふ一項があつた。海軍大臣の声明によると、これは日本に對するものではなく、濠洲の防禦に備へるものだといつてゐるけれども、その眞意は果して何にあるか疑はしい。

綿を買込む日本は

戦争の用意

倫敦經由ボンベイからの報によるところ、最近日本は綿を買付けて市場に品ガスレをさした日本は又米國に於て綿やマンガンを買占めてゐる。之に就てボンベイのデイリーメール通信員はマンガンの買付額は莫大なので日本は支那に對しての行動の爲彈薬製造材料を用意してゐるのだと思せしめる云ふてゐる。

南大河州へ

獨逸移民を入れる爲

獨逸ハンブルク汽船會社船客課長は先頃南大河首府ホルト・アレグレ市へ到着リオグランデ港の旅客動靜及獨逸移民を同州へ誘入する件につき調査をしてゐるが其談に依ると同汽船會社は獨逸と南大河との旅客輸送を改善する爲デイゼルモーターの新船を同航路に配置すると云ふ

アマゾナス州の

官有地產物は沒收

アマゾナス州内官有地から收穫した天產物は全部沒收される事になり其下波を望む者は價格の二割に相當する罰金を納めねばならぬ又十日を過ぎても被沒收者から下渡しを請求しなければ競賣に附せられる旨同州執政官から公布した

前ナボリ、羅馬、巴里、柏林等の諸病院勤務、且下サンベルト一世病院付醫員
ドブロフニツル

戦争の用意

撞球場、碁、將棋其他娛樂の設備あり
電話.....セントラール六一

親切と便宜を旨として營業仕り候
都西一

常盤ホテル

電話シダーデ七一三六番
電車はルス驛前通り五三番～ルス驛より七分間で達する所

九州旅館

パウル市
ソロカバナ街三番
加來晋一

GRADUADO-DENTISTA

Rua Affonso Penna, 37
Tel. Cidade 6267
S. PAULO

歯科
金城山戸
聖市アホンソベンナ街三七番
電話シダーデ六二六七番

齒科

城山戸

●新着品安價大賣出し

1

金城山戶科醫

三七番
六七番

HOTEL USHIHO

和洋御料理
潮ホテル
館主前田吉太郎
サンツ市
フランチャーレベスターナ街四〇
電話一九二四〇
郵便三二五



A SOCIEDADE COLONIZADORA TIBAGY LTDA

ナラバチジテエラ・ロツシヤ
等は絶対にありません。農家諸君は同地方を是非御
見合ひの必要がありまます。そして土地の尠少さを證
明する無數のハウダアリヨ、バルミット、ブランコ、サ
ーバ、エンビーラデサボ、ジヤバランディ、ジヤカ
チア、オルチガ、ダランデ、カンバラ、セボロン等
の巨樹鬱蒼と茂り合つてゐるさまをそばへ寄つて
覽下さい。この優等地を

A Sociedade Colonizadora Tibagy Ltda.

は引續きアルケレに付き二百ミルーニスと云ふ廉價
賣り出して居ります。然し此の値段はソノカバナ線
チア・アスラ駆から始まり間もなくバラナ州に達する
等の自動車道工事進行につれて近く値上げされる筈
です。咖啡園を手る爲め土地選定にゆくと云ふ人には絶好
會です。地區はバラナ州政府嘱託技師により區劃さ
れています。一切無費用でバラナ州政府で發給してチ
ンと登記を済ました地券を渡します。希望者は左記
代理人におたづね下されば詳細説明致しります。

直輸入商 中矢商店

中天商店
K. NAKAYA
Rua Conde de Saizedas, 69
Telephone Central, 6136

向日葵から普通糖より 五割方甘い砂糖がされる

種子も葉も莖も
捨てる所がない

向日葵の塊根から砂糖がされると云ふ事に關して六月號のサイエンティック・マンスリー・マガジン誌上に説かれてゐる、去月末のブラジル農業聯盟の例會に於て發表されたがそれによると、此向日葵からとった砂糖は

米國では六分の人々が知つてゐて、甘蔗糖よりも五割も甘く、而も値段が安いと云ふので非常な競争者となつてゐる、又普通砂糖を用いた砂糖なら害にならないと云はれてゐる、尚ほ向日葵は玉蜀黍のやうに栽培は極めて容易である、即ち向日葵の生産量はアルケルの栽培で塊根百三十噸を得、此塊根から千六百乃至二千アロバスの砂糖を製する事が出来る、カンナは之に對し四分の一アルケルで百アロバスの收穫と云ふのが上等の分である、即ち向日葵は四倍乃至五倍の生産があるわけである、其上種子からは家畜の飼料となる、莖からは織布用の着色原料となる、茎を讀んだ

内山書記官來聖で年記念に當州博物館へ寄贈した甲冑に對し同館長アッフォンソ・タウナ氏から委員へ宛て叮嚀な禮狀を送つて來た

聖州醫大へ寄贈 ロツクフェラー團がロツクフェラー財團はサンパウロ州立醫科大學へ實驗教室に宛て特別館建設の爲五千三百コントスを寄贈する事となり其手續も最近済んだが上陸當市收容所へ入つたが各耕地官を迎へて牛鍋をつゝいて歎談する

メキシコ丸入港 ロツクフェラー團がエピタシオ・ペソソア政府の時參謀次長を勤めたディアス・デ・オリベイタ同大將はリオグランデ・ド・スールの産である

コチアの開校式 コチア日本人會では同地に建築中についた小學校が落成したので十九日午前九時から盛大な落成開校式を行ふ

飛行機の墜落 長崎からの電報に依れば大村灣に於て飛行練習をしてゐた一水上飛行機約千軒の高空から墜落し乗組飛行士二名即死を遂げた

DR. MORAES LIMA Medicina-Operações Ribeirão Preto

病氣 海外興業株式會社リモラエスリマ

外科、内科

同 同

栗田 平一

青木 新次郎

マルケス

同 同

大正十四年七月七日

世話人

田中 嘉一

同 同

大正十四年七月七日

公 告

合計五千八百九十九コントス

四十四ミル

此價額五百七十四コントス

豆八千四百六十八袋

（一袋當り八十九ミル）

此價額五百七十四コントス

豆八千四百六十八袋

